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1 Protokolle der letzten Sitzungen

Das Protokoll der letzten ordentlichen Sitzung vom 13.06. wird bei der nächsten Sitzung verlesen.
Der FSR unterzeichnet das Protokoll vom 30.05.2023 für die Archivierung.

2 Sommerfahrt

Da das Wetter anders als erwartet eher kühl ist, planen wir nun doch ein Lagerfeuer für die Sommerfahrt
ein. William kümmert sich darum. Katrin würde Stockbrot mit einigen Fahrtteilnehmern vorbereiten.
Leider wurde einiges unserer Vorräte aus dem Lager von Füchsen geklaut.
Wir planen daher neue Chips zu kaufen. Außerdem benötigen wir noch mehr Radler.
Außerdem stellen wir fest, dass der Chipsbestand bereits am ersten Abend fast leer gegessen wurde.
William fragt im KiEZ nach wie es mit Feuerholz und Stockbrot aussieht. Wir verschieben den Top
bis auf danach.
William berichtet: Wir dürfen ein Lagerfeuer machen. Dafür dürfen wir Holz sammeln oder dem KiEZ
Holz abkaufen.
Lukas veranstaltet eine Umfrage in der WhatsApp-Gruppe zum Thema wer Interesse hat. Diese lassen
wir eine Stunde lang laufen. William ist Lagerfeuer Beauftragter und wird sich, bei Interesse, kümmern.

3 Geschlechtergleichstellung

Katrin hat das Protokoll von der 88. KoMa zum Thema Geschlechtergleichstellung zusammengefasst
und stellt die Ergebnisse im Plenum vor. Zunächst braucht man einen Plan, um die Probleme zu
identifizieren. Hierbei soll die Fachschaft auch eingebunden werden. Um das Thema anzugehen, seien
Belege wichtig für alles was falsch läuft. Mögliche Methoden zum Angehen der Probleme sind dabei
eine Tea-Time for Woman oder der Ally-Day. Es wird angemerkt, dass sexistische Aussagen häufig
sehr unterschwellig geäußert werden. Dies könnte dafür sorgen, dass in Umfragen vieles nicht erfasst
wird. Noah macht eine Umfrage bei den anderen Fachschaften, wie es dort aussieht. Jule und Katrin
werden sich mit Frau Walther in Verbindung setzen, um über ein Netzwerk-Event zu reden.

4 Stupa-Wahl

Wir möchten ein dezentrales Wahllokal für die Stupa-Wahl in Adlershof anbieten. Katrin, Bastian und
Carl möchten in den Wahlvorstand.

5 Lange Nacht des Lernens

Wir wollen für die Lange Nacht des Lernens am 21.07. Werbung in allen Zweit- und Viertsemester-
modulen machen. In den Zweitsemestermodulen geschieht das gemeinsam mit der Werbung für den
Lerntag. Lena macht Werbung in der Stochastik und PDEs, Georg macht Werbung in der Angewand-
ten Mathematik und Algebra , Lukas macht Werbung in Topologie und Katrin in der Numerik. Steven
macht eine Ankündigung auf Discord. Tim erstellt ein Poster.
Wir würden dafür gerne den Hörsaal gegenüber von Haus 3 nutzen. Steven gibt der Uni und dem
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Wachschutz Bescheid. Hannah, Katrin, Moses und Carl (wahrscheinlich auch Steven und Lena) wer-
den anwesend sein und die Aufsicht machen. Die Nacht soll bis die letzten Lernenden aufbrechen oder
bis spätestens 8 Uhr morgens gehen.

6 Erstiheft Interviews

Die Dozierenden für die Erstiveranstaltungen im WiSe 23/24 stehen fest. Steven und Georg kümmern
sich um ein Interview mit Herr Filler für die LinA I, Lukas und Katrin kümmern sich um ein Interview
mit Herr Mohnke für die Ana I, Carl und Patricia kümmern sich um ein Interview mit Frau Walther
für die LinA I*, Hannah und Lena kümmern sich um ein Interview mit Herr Staudacher für die Ana
I*.

7 Finanzbeschluss DJ:ane MoPS

Wir beschließen maximal 75e zzgl. Künstlersozialabgab (KSA) für eine:n DJ:ane für das Bergfest. Im
Rat gibt es 6 Stimmen dafür, 0 dagegen, 1 Enthaltungen, in der Fachschaft 1 dafür, 0 dagegen und 11
Enthaltungen.

8 Berichte

FRIV Katrin und Mark berichten.

• Petra Anders wurde für Ihre multimediale Vorlesung geehrt.

• Herr Pinkwart hat angemerkt, dass die Uni noch stellenweise hybride Lehre anbietet. Gerade
in Online-Übungen und Online-Seminaren funktioniert die online Lehre allerrdings nicht
sonderlich. Für die Online-Lehre sprechen die Punkte, dass diese barrierefrei und Erasmus
freundlich sind.

• Es wurde in vielen Fachschaften eingebrochen. Die Fachschaft soll sich in diesem Falle bei
dem Institut. Daraufhin würde der Refrat eine Anzeige erstatten.

• Die Jura hatte auf ihrer letzten Party große Probleme mit KO-Tropfen.

9 Termine

STaMPF DIe nächste STaMPF-Sitzung findet am Donnerstag, den 22.06.2023 um 17 Uhr, statt.

Fakultätsrat Die nächste Sitzung des Fakultätsrats findet am Mittwoch, dem 21.06. um 15:15 Uhr,
im Humboldt-Kabinett statt.

Akkreditierung Die Begehung wird am 8. Dezember stattfinden.

Bergfest Das Bergfest findet am 23.06. im MoPS statt.

FRIV Die nächste FRIV-Sitzung findet voraussichtlich am 05.07.2023 im MoPS statt.

10 Sonstiges

Newsletter-Themen FSF, Bachelorinfo, FSR Wahl, Stadtradeln, FSR Sitzungstermin, Lehrevalua-
tion, Lerntag ist am 15. Juli, Lange Nacht des Lernens 21.Juli

Siedler von Catan Das Physik PmP hat sich das Spiel ausgeliehen, und behauptet, es noch am selben
Tag zurückgelegt zu haben. Leider bleibt das Spiel damit für uns verschollen. Wir wollen jetzt nur
noch Spiele gegen Pfand des Studierendenausweises ausleihen. Außerdem wollen wir klarer regeln,
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unter welchen Bedingungen wir private Spiele verleihen und/oder auf die FSF mitnehmen dürfen.
Darüber wollen wir auf der nächsten Sitzung mit Spieleabend-Menschen reden, und entscheiden,
ob dies über ein opt-in oder ein opt-out Prinzip geschieht.

Verhaltensauffällige Person Es gab eine Mail, die über das Umgehen mit der Person aufklärt.
Sobald die Person in der Nähe der Universitäts-Gebäude gesehen und von dieser belästigt wird,
soll dem Wachschutz Bescheid gegeben und die Polizei angerufen werden. Mit der auffälligen
Person soll nicht in Kontakt getreten werden.
Wir wollen andere Studierende in der Uni aufklären. Dafür druckt Katrin die Email aus und
hängt sie in unseren Fachschaftsflur.

T-Shirts Wir erhalten demnächst 1-2 Angebote für das Drucken von T-Shirts. Wahrscheinlich wird
dabei ein T-Shirt 10 e kosten.

Inventur Wir müssen bis zum 02.07. die Inventur durchführen. Das betrifft Bücher, Couches, Technik,
Küchengeräte etc. Steven erstellt ein Dudel, um einen Termin zu finden.

WarmUp Räume Die Kommunikation ist in Arbeit.

Brandschutz-Weiterbildung Tim erzählt, dass man eine Brandschutz-Weiterbildung absetzen kann
unter den HU Weiterbildungen.

11 ToDo-Liste

von dem:der Protokollverantwortlichen zusammengefasst:

• FSR: JWD Küche streichen, Änderung Studienordnung (für AM I, AM II), Newsletter ins Ersti-
heft aufnehmen, Awarenesskonzepte (Geschlechtergeichstellung), unendliche Freiversuche(KOMA),
Inventur

• Finanzen:

• Steven: Batterien, Mail WarmUp-Raumplanung, Zugriff auf FSR-Ordner, Schild für Spenden
und Laminierung, Küchenschränke ordnen, Newsletter, Erstiheft Fachschaftsangebote, TA anfra-
gen für Sanikasten, Anmeldeliste Fahrt, Fotoliste Fahrt, Geld-Zurück-Liste, Datenschutzhinweis
WhatsApp, wegen WarmUp-Räumen Frau Auerbach und Frau Schäffer schreiben, KiEZ Hölzer-
ner See wegen getrennter Rechnung anrufen, Lukas an Rede für Absolvent:innenehrung erinnern,
Lerntagmaterialien Ana II, Auerbach wegen Räume Lange Nacht des Lernens schreiben, Lange
Nacht des Lernens Ankündigung Discord und dem Wachschutz und Uni Bescheid geben, (Lange
Nacht des Lernens Aufischt), Interview mit Herr Filler für die LinA I, Dudel für Inventur

• Patricia: Angebote Küchenutensilien, Organisation AK englische Website, WarmUp Überarbei-
tung (Logik & Beweise), Erstiheft Gremien, Lerntagmaterialien LinA II, Werbung Lerntag Ana
II, Interview mit Frau Walther für die LinA I*

• Georg: Angebote Küchenutensilien, WarmUp-Überarbeitung (Mathematische Sprache), Ersti-
heft Begriffserklärungen, Lerntagmaterialien Ana II, Werbung Lange Nacht des Lernens Ange-
wandte MAthematik und Algebra, Interview mit Herr Filler für die LinA I

• Carl: Englische Website anpassen, Wiki WarmUp & Dozierendengespräch & Weihnachtsfeier
aktualisieren, Aktualisierung WarmUp Funktionen & Abbildungen I, beim Spieleabend wegen
Küchenutensilien nachfragen, Erstiheft Begrüßung und Danke, Erstiheft zusammensetzen, Wahl-
vorstand?!?, Lange Nacht des Lernens Aufsicht, Interview mit Frau Walther für die LinA I*

• Lukas: Spieleschrank mit Tobias, T-Shirts, Aktualisierung Funktionen und Abbildungen II,
Fachschaftsolympiade (TAMPF-Sitzung einberufen), Kapitel Stundenplan überarbeiten Ersti-
heft, Winterfahrt Transporter anfragen, Helfende für Einkauf suchen, Rede Absoltvent:innenehrung,
Mohnke Interview Erstiheft, Werbung Lange Nacht des Lernens Topologie, Interview mit Herr
Mohnke für die Ana I,
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• Noah: Finanzordnung ändern, Awareness-Workshop, Studi wegen Mitfahrmöglichkeit schreiben,
Mail wegen Reisekostenzuschuss beantworten, ToDo Finanzen aufsetzen, Umfrage Sexismus

• Jule: Erstibeutel, Büro packen, Spieleabend Aushänge & Discord Ankündigung, Erstibrief, Kasse
von Max holen, ToDos für Wahlkomission StuPa-Wahl erstellen, mit Walther und vlt Metz über
Vernetzungsevent reden

• Hannah: Protokoll mit Rechnungsabschluss, Erstiheft Cover und Beratungsangebote, Druck
Erstihefte, Helfende für Einkauf suchen, Daten Winterfahrt and Jule weiterleiten, Lange Nacht
des Lernens Aufsicht, Interview mit Herr Staudacher für die Ana I*

• Lena: Aktualisierung Vollständige Induktion (+ Patricia bei Logik & Beweise helfen), Proto-
koll mit Rechnungsabschluss, Erstiheft Weitere interessante Orte, Deadline einhalten Erstiheft,
Werbung FSR-Wahl auf Insta, Werbung Lerntag LinA II, Werbung Lange Nacht des Lernens
Stochastik und PDEs, (Lange Nacht des Lernens Aufsicht), Interview mit Herr Staudacher für
die Ana I*

• Jakob: Newsletter, wegen WarmUp-Räumen Frau Auerbach und Frau Schäffer schreiben

• Mark: Wahlordnung ändern?!? Jule

• Moses: Aktualisierung WarmUp Komplexe Zahlen, E-Mail-Verteiler, Werbung Lerntag Ana II*,
an Materialienerstellung WarmUp erinnern, Physik wegen Siedler fragen, Lange Nacht des Ler-
nens Aufsicht

• Katrin: E-Mail-Verteiler, Datenschutz-Disclaimer für WhatsApp-Gruppe, Tom E-Mail wegen
FS-Fahrt-Termin-Änderung schreiben, Buchführung Getränkebestand aufsetzen, Lerntagmate-
rialien Ana II*, Werbung Lerntag & LNdL LinA II*, E-Mail von der technischen Abteilung
wegen verhaltensauffälliger Person ausdrucken und aushängen, Webun LNdL Num, Dudle für In-
ventur, Wahlvorstand?!?, Werbung Lange Nacht des Lernens Numerik, Lange Nacht des Lernens
Aufsicht, Interview mit Herr Mohnke für die Ana I, Email ausdrucken und in den Fachschaftsflur
hängen (Verhgaltensauffälige Person)

• William: Lerntagmaterialien LinA II*

• Bastian: Wahlvorstand?!?

• Tim: Lange Nacht des Lernens Poster

Die nächste Sitzung findet am Dienstag, den 04.07. um 17 Uhr statt. Moses übernimmt die Redeleitung
und Sitzungsvorbereitung (Wiki checken, FSR-Protokoll erstellen und TOPs aus Wiki einfügen, Email-
Erinnerung, Discord-Ankündigung). Moses bringt Kuchen mit.

Unterschriften zum Protokoll Stempel
der FSR-Sitzung vom 17.06.2023
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